

# Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 292

Vom 2014.05.19 von XX:XX bis XX:XX Uhr

Sitzungsleitung: **Unbekannt**

Protokoll: **Gerrit Buse (Nachbearbeitung: Daniel Korner)**

Beschlussbuch: **Unbekannt**

## Anmerkung

Das original Protokoll ist aufgrund eines Hardware-Defekts des privaten Laptops von Gerrit verloren gegangen. Gerrit antwortet auch nach mehrfachen Aufforderungen nicht mehr auf E-Mails. Da eine Version 1 noch im Archiv der Mailingliste vorhanden war, wurde diese als Basis für die Nachbearbeitung durch Daniel Korner benutzt.

## Anwesend:

Dino Kussy	Maurice Buchsein	Gerrit Buse	Julian Hankel
Marie Reitz	Paul Pinkal	Jasmin Selchow	Oliver Köhler
Simon Dierl	Sabrina Friesenborg	Elias Wiebelitz	
Mark Brockmann	Jens Zentgraf	Sebastian Lau	

## Verspätet:

Sebastian Hauer

## Abwesend:

Tobias Kürschner	Alexander Friedrich (E)	Alexander Müller (E)
Henrik Langer (E)	Philipp Dittrich (E)	

## Gäste:

Felix Schäfer	Björn Fleper	Tim Garstecki
---------------	--------------	---------------

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>ToDoS</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Post</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Mails</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Berichte</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>KIF</b>	<b>2</b>
	5.1 Berichte . . . . .	2
	5.2 DRK-Zelte . . . . .	3
	5.3 Warteliste . . . . .	3
<b>6</b>	<b>Adminkram</b>	<b>4</b>
<b>7</b>	<b>Lehramt</b>	<b>5</b>
<b>8</b>	<b>Nachbericht KIF</b>	<b>5</b>
<b>9</b>	<b>Newsletter</b>	<b>5</b>
<b>10</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>5</b>

XX:XX Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

## 1 ToDos

### ToDos

#### Alt:

- Es sind noch nicht alle SBMs bei uns eingetroffen. ⇒ in Arbeit. WiSe2013/2014 ist beantragt; Verzögerung verursacht durch “Unterlagen gehen bei der Informatik verloren” und “AStA-Financer reagiert erst beim zweiten Mal”.
- Es ist möglich, alte Unterlagen im Archiv des Dekanats/der Fakultät zu lagern. Allerdings muss für den Zugriff darauf immer ein Mitarbeiter des Dekanats geholt werden. ⇒ Fertig

#### Neu:

- Gerrit fängt an alte Unterlagen zu sichten, zu digitalisieren und evtl. auszumisten.
- Gerrit besorgt eine Trittleiter und ein Handrührgerät.

## 2 Post

- VDI-Nachrichten
- Auslagematerial von Formaxx AG, mit Bitte um Bekanntgabe in unserem Newsletter, Social-Media u.ä..
  - Kurz: Wir sollen für die Werbung machen. Deren Flyer werden ausgelegt, Rest wie gehabt (Wir machen keine Werbung für Firmen).

## 3 Mails

Anfrage einer ausländischen Studierenden - Wurde beantwortet, aber es gibt eine Anfrage Saschas ob wir keinen Auslandsbeauftragten hätten. Der Konsens ist, das dieses Amt nicht benötigt wird und in den Zuständigkeitsbereich des gesamten FSRs fällt.

## 4 Berichte

- Es sind neue Stempel eingetroffen.
- Kontakt zu Diana weiterhin schwer - Schlüssel weiterhin ungeklärt.
  - Nachtrag: der Schlüssel wurde vor dem 21. Mai 2014 korrekt zurück gegeben.

## 5 KIF

### 5.1 Berichte

- Jasmin kann 2 Gasflaschen organisieren (11 und (vermutlich) 33kg, teils gefüllt).

- Der Vertrag mit dem Hauptsponsor ist beidseitig unterschrieben.
- Die Ersti-KIFFel-Hefte sind im Druck, sollten bereits fertig sein.
- Das Infoheft ist fertig und geht zeitnah in den Druck.
- Der Entwurf für den Mensagutschein ist fertig und geht morgen ans Studentenwerk.
- Zwei Engelnachmittage fanden statt, diese waren gut besucht. Eine Mailingliste ist eingerichtet. Das finale Briefing für Engel findet am nächsten Dienstag um 18? Uhr statt; Dieses wird erneut angekündigt.
- Das KIF-Konto hat inzwischen einen Stand von 2.500 Euro.
- Die SIM-Karten für die KIF-Handys sind da und bezahlt.
- Die Handtücher sind nicht wie bestellt verfügbar, stattdessen gibt es größere Handtücher für geschätzt 460 Euro mehr. Finanziell können wir dies aber verkraften.
- Das Pac-Man Kostüm ist da und lagert im Büro.
- Es sind 240 Dosen Red-Bull angekommen. Dies erscheint uns sehr wenig, da wir zugesagt hatten, exklusiv Red-Bull auszugeben und damit zu bewerben, halten wir 240 Dosen für absolut unzureichend.. Marie versucht noch Red-Bull zu kontaktieren.
- Marie hat Kaffee bestellt, inklusive Maschinen etc.
- Die Kosten für Brötchen und Brot belaufen sich auf ca. 900 Euro.
- Tickets über die DSW21 sind zu teuer, gerade unter Berücksichtigung der Mehrkosten für die Handtücher.
- Das EevD-Treffen fand statt und war produktiv.

## 5.2 DRK-Zelte

Wir entscheiden uns gegen die Zelte des DRK, da diese nicht mehr in unser Budget passen.

## 5.3 Warteliste

- Es stehen bisher noch 15 Leute auf der Warteliste. Was soll diesen mitgeteilt werden?
  - Der Engpass sind unsere Kapazitäten während des Essens.
  - Meinung: Braucht jeder KIFFel einen Sitzplatz?
    - \* Meinung: Es sollten für 80% Sitzplätze da sein, sonst gibt es Probleme.
    - \* Meinung: 50-70% sollten auch reichen.
    - \* Meinung: Die Räumlichkeiten die wir haben sollten ausreichen.
    - \* Meinung: 15 Leute mehr tun nicht so weh.
    - \* Meinung: Wir haben schon zweimal die Teilnehmergrenze aufgestockt, wie oft wollen wir dies noch tun?
    - \* Meinung: Alle die bereits Vertreter von ihrer Uni schicken kriegen keinen Platz mehr und ihnen wird abgesagt.

## Meinungsbild:

Wollen wir an der Anmeldegrenze von 210 Personen für die KIF 42,0 festhalten?

Option	# Stimmen
Ja	#11
Nein	#4
Enthaltung	#3

- Auf Basis des Meinungsbildes wird entschieden, daran festzuhalten.
- Falls allerdings Vertreter von bisher nicht vertretenen Unis sich melden, werden diese noch zugelassen.

## 6 Adminkram

### Vorstellung des TOPs

Es gibt bisher 3 verschiedene Admins (Büro-, Server-, Web-). Im letzten Jahr hatte der Webadmin häufig Probleme aufgrund zu geringer Rechte(auf dem Server). Daher sollen alle Admins identische Rechte kriegen und nur (Admin-)intern die Aufgaben verteilen, aber diese Zuständigkeiten auch nach außen tragen.

### Diskussion

Aussage Felix: Bei der letzten Diskussion war der Stand, das die Web-Admin nur für die Inhalte der Webpräsenz zuständig seien. Laut Dino sollte der Web-Admin root zugriff haben, es gebe dazu einen FSR-Beschluss (Prä-Beschlussbuch).

Felix hat Bedenken am Admin-Triumvirat: Er möchte als Server-Admin nicht für Bürorechner und Webseite verantwortlich sein. Es soll Admin-intern geklärt sein, wer was macht.

Felix stellt sich, unter der Voraussetzung sekundäre Pflichten(bei Büro und Web Angelegenheiten) zu haben, nicht als Admin zur Wahl. Er hat aber keine Einwände dagegen, als Server-Admin neben zwei Voll-Admins zu fungieren. Meinung: Es sollte nur einen Posten "Admin" geben, keine Differenzierung.

Aus der Wahl gehen für Felix keine Pflichten in nicht-Server Bereichen hervor.

**Wahl:** Dino Kussy und Sebastian Lau als Admin und Felix Schäfer als Server-Admin

Ja	Nein	Enthaltung
<b>11</b>	<b>0</b>	<b>4</b>
<b>Angenommen</b>		

Alle drei nehmen die Wahl an.

## 7 Lehramt

### Vorstellung des TOPs

(Gerrit rantet über seinen Studiengang)

Es fand eine Infoveranstaltung zum auslaufenden “Modellversuch Gestufte Lehrerbildung” statt.

Das Studium dieses Studienganges ist bis zum Ende des Wintersemesters 2017/18 zu beenden.

Der Bachelor dieses Studienganges muss bis spätestens zum 30.09.2015 beendet werden (durch Einreichung der BA-Arbeit und Umschreibung in den Master).

Es ist nicht geklärt, was bei einer ungenügenden Note in der BA-Arbeit geschieht.

Studenten sind selbst verantwortlich, sich an das Beschwerdemanagement zu wenden, falls sie ihre benötigten Kurse nicht erhalten.

Falls nicht ausreichend Klausuren angeboten werden, mögen sich Studenten beim Prorektor Studium melden.

Eine Liste der Anrechnungen pro Fach, sowie die Folien der Veranstaltung sollen bis zum Ende der Woche(KW 20) auf den Seiten des DOKOLL hoch geladen werden.

## 8 Nachbericht KIF

- Noam Chomsky ist derzeit in Deutschland, Hans Decker will versuchen ihn zu einem Gastvortrag während der KIF hierhin zu holen. Schwerpunkt des Vortrags wäre höchstwahrscheinlich Informatik und Gesellschaft.

## 9 Newsletter

Einige Texte stehen noch aus

## 10 Sonstiges

In diesem TOP gab es nichts zu besprechen.

XX:XX Uhr Die Sitzung wird geschlossen.